



Yogya Peroleh Penghargaan Kota Ramah Anak

YOGYAKARTA — Kota Yogyakarta kembali memperoleh penghargaan tingkat nasional. Kali ini Wali Kota Herry Zudianto mewakili Kota Yogyakarta menerima penghargaan dari Kementerian Pemberdayaan Perempuan, berupa penghargaan Kabupaten/Kota Layak Anak. Penyerahan penghargaan ini dilaksanakan oleh Menteri Pemberdayaan Perempuan RI Prof Meutia Hatta Swasono kepada walikota pada Peringatan Hari Anak Nasional 2009 di Hall Rama Shinta Dunia Fantasi Ancol Jakarta, Kamis (23/7).

Kota Yogyakarta menerima penghargaan sebagai Kota Layak Anak bersama dengan 10 kabupaten/kota lainnya di Indonesia. Kesepuluh kabupaten/kota tersebut antara lain, Kabupaten Sidoarjo, Kota Surakarta, Kota Pada-

ng, Kabupaten Gorontalo, Kab Sendang Berdagai, Kab Sragen, Kab Malang, Kota Kupang, dan Kab Grobogan.

Menteri Pemberdayaan Perempuan Prof Meutia Hatta dalam sambutannya mengatakan, penghargaan ini diberikan kepada daerah yang telah aktif berupaya untuk memenuhi hak anak, mewujudkan pembangunan kabupaten/kota yang layak bagi kehidupan anak.

Wali Kota Herry Zudianto mengatakan, sudah menjadi tanggung jawab bagi pemerintah untuk mengupayakan terpenuhinya hak anak untuk berkembang dengan strategi, program, kegiatan dan anggaran yang disusun, untuk mengembangkan kemampuan Kota Yogyakarta dalam mewujudkan kota yang ramah dan layak untuk anak.

"Kebijakan program pembangunan Pemerintah Kota Yogyakarta disusun untuk mendukung adanya lingkungan yang layak bagi anak. Kebutuhan fisik dan spiritual yang layak bagi tumbuh kembangnya anak-anak di Kota Yogyakarta dipenuhi secara seimbang. Kebutuhan anak terhadap intelektualitas dan akademik juga diberi ruang tumbuh yang cukup" terangnya.

Untuk ruang publik bagi anak sendiri, pihaknya telah membangun Taman Pintar yang bisa digunakan sebagai arena bermain dan belajar bagi anak. Ke depan, pihaknya akan mengembangkan Kebun raya dan Kebun Binatang (KRKB) Gembiraloka sebagai wahana rekreasi yang ramah dan nyaman bagi anak-anak serta wahana pendidikan ekologi. ■ yti

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Pemberdayaan Masyarakat	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005